

Ai

Von abgemeldet

Unsicherheit

Es war Abend, das Final-Konzert war überstanden, und die Jungs von Ayabie hatten beschlossen, den gelungenen Auftritt zu feiern.

Und was bot sich besser dafür an, als ihre Lieblingskneipe....

Auf dem Weg dahin quatschten sie über alles Mögliche.....und über die kleine Cocktailsucht ihres Drummers.

"Wir müssen heute wieder aufpassen, Kenzo ist dabei.....", grinste Intetsu und brachte damit Yumehito zum Lachen.

Kenzo hingegen verschränkte murrend die Arme vor der Brust.

"So schlimm bin nun auch wieder nicht....", maulte er und zog eine beleidigte Schnute. Der Vierte im Bunde, Takehito, der die ganze Zeit kein Wort gesagt und nur stillschweigend hinter den anderen hergetrottet war, schüttelte den Kopf.

"Tetsu, Yume, lasst Kenzo doch mal in Ruhe, euer ewiges Gestänker ist ja nicht mehr normal.", meinte der schwarzhaarige und erntete von dem Drummer ein erleichtertes Lächeln.

Yumehito drehte sich zu Taki um und grinste.

"Warum, ist doch nur die Wahrheit. Aber war ja klar, das du ihn verteidigst, ihr seid schließlich die besten Freunde.", erwiderte der Vocal und Intetsu nickte heftig.

"Wer sagt denn, das sie nur beste Freunde sind?", fragte der Bassist scheinheilig und zwinkerte Yumehito zweideutig zu.

Dieser grinste noch mehr.

"Da hast du recht, wer weiß wer weiß....."

Takehito zog eine Augenbraue nach oben, als er die Kommentare der beiden hörte.

"Was sollen wir denn sonst sein?", fragte der Gitarrist etwas naiv.

Kenzo dagegen hatte ihren Bassisten und ihren Vocal sehr wohl verstanden und war knallrot angelaufen.

Zu seinem Glück war es dunkel, und keiner bemerkte es.

Deshalb konnte er sich auch erlauben, Takepii aufzuklären.

"Sie denken, dass wir ab und an mal was miteinander haben.", meinte er kühl, doch das Zittern konnte er leider nicht wirklich übertünchen.

Und zu seinem Leidwesen hatte es Yumi auch gemerkt.

"Warum denn so verlegen, Ken-chan?", fragte er frech und knuffte ihm in die Seite.

Takehito, der es jetzt auch geschnallt hatte, sah abwechselnd von einem zum anderen, dann harkte er sich bei dem Drummer ein und grinste.

"Na klar haben wir was miteinander. Wir treiben es überall, auch jetzt gerade, wie ihr bestimmt seht. Boah ey, wie habt ihr uns nur überführen können, oje oje."

Dann lachte er und Yume und Tetsu, denen keine Erwiderung einfiel gingen

schmollend weiter.

Aber die Ruhe währte nicht lange, denn kaum waren sie aus dem Hörfeld der beiden verschwunden, steckten sie schon wieder ihre Köpfe zusammen und tuschelten.

Takehito verzog das Gesicht und sah Kenzo an.

"Die zwei haben einen Schaden, ne?", meinte er und zeigte mit dem Daumen auf sie.

Kenzo lächelte verlegen.

"Da hast du recht.", sagte er knapp.

In seinem Inneren ging gerade alles drunter und drüber.

Konnten Yume und Tetsu nicht einfach die Klappe halten?

Sie hatten ihm doch versprochen, nie solche Andeutungen zu machen, wenn Taki in der Nähe war.

Hätte er es ihnen doch bloß nie erzählt.

Aber jetzt war es leider zu spät, er konnte es nicht mehr rückgängig machen.

Takehito legte den Kopf schief.

"Alles okay?", fragte er und Kenzo zuckte zusammen.

"Ähm....hai....", sagte er schnell.

Der Gitarrist lächelte.

"Dann ist gut..... Lass uns weiter, sonst können wir das mit dem Feiern vergessen.", sagte er, nahm die Hand des Drummers und zog ihn mit sich.

Fortsetzung folgt.....